

Fecha: 08-07-2024 Medio: Crónica de Chillán Supl.: Crónica de Chillán

Noticia general

Título: La PDI desbarata tres clanes familiares narcos en Huechuraba

Pág.: 9 Cm2: 130,2 VPE: \$108.069 Tiraje: 2.400 Lectoría: 7.200 Favorabilidad: No Definida

## La PDI desbarata tres clanes familiares narcos en Huechuraba

REGIÓN METROPOLITANA. Trece casas allanadas en La Pincoya.

eis personas detenidas que formaban parte de tres agrupaciones dedicadas a la comercialización de drogas en la población La Pincoya, en Huechuraba, fue el saldo de un megaoperativo he-

cho ayer por la Policia de Investigaciones (PDI).

Se trató de "una irrupción a la cantidad de 13 domicilios en virtud a una investigación por el delito de microtráfico de drogas, en base a denuncias

realizadas mediante el Plan Denuncia Seguro, los que daban cuenta respecto de tres clanes familiares que operaban en Huechuraba", dijo la subinspectora de la Brigada de Investigación Criminal de Conchalí,

María José Hidalgo.

Tras ingresar a los inmue bles, los detectives pudieron decomisar 705 gramos de cannabis sativa, 40 gramos de clorhidrato de cocaína y ketamina, correspondiente a 2.500 dosis avaluadas en 12 millones de pesos. También se incautó dinero en efectivo, teléfonos celulares, insumos para dosificar la droga, tres armas de fogueo y una de aire comprimido, que eran usadas para amedrentar a los vecinos.

Los seis aprehendidos por



SE INCALITARON ARMAS A FOGLIFO Y DIVERSAS SUSTANCIAS ILÍCITAS

por el delito de tráfico, quedan-

la policía fueron formalizados do cuatro de ellos en prisión preventiva. 🕫